

## Erlen Sulgen Bürglen Heldswil



Die Erlen Unihockey-Kids zeigen sich in ihrem neuen Tenue. Ab nächster Woche werden sie als Verein organisiert sein. Bild: pd

## Ein neuer Verein entsteht

*Erlen. Die Sporttagesschule Erlen besteht seit zehn Jahren. Über einen eigenen Unihockey-Verein verfügt die AachThurLand-Gemeinde bisher jedoch nicht. Dies soll sich am Montag ändern.*

**E**ine Gruppe von Eltern der Erlen Unihockey-Kids haben sich letzten Herbst dazu entschlossen, die Gründung eines eigenen Unihockey Vereins in Angriff zu nehmen. Bereits haben die Initianten Sponsoren gefunden, die es ihnen ermöglicht haben, die Kinder mit einem einheitlichen

Tenue auszustatten. In ihren neuen Sportkleidern haben die Kinder Ende Januar bereits an der Kids-Liga teilgenommen. Der neu zu gründende Verein hat sich zum Ziel gesetzt, bereits in der kommenden Saison mit einer E-Junioren- und eventuell einer D-Junioren-Mannschaft zu starten.

Alle, die am Unihockeysport interessiert sind und diesen in Erlen fördern möchten, sind zur Gründungsversammlung mit anschliessendem Apéro eingeladen. Die Gründungsversammlung findet am Montag, 22. Februar, um 20 Uhr im Mehrzwecksaal der Schule Erlen statt. Die

Versammlung beginnt mit der Wahl des Tagespräsidenten und des Protokollführers. Nach dem Gründungsakt und der Genehmigung der Statuten werden die Mitglieder des Vorstands inklusive Präsidium sowie die Rechnungsrevisoren gewählt. Für den Vorstand stellen sich zur Verfügung: Conny Aeberhard, Sandra Brandenberger, Eberhard Mohr, Carmen Schlegel und Claudia Vieli Oertle (Präsidium). Der Statutenentwurf sowie die Formulare für die Vereinsmitgliedschaft werden an der Versammlung abgegeben und sind auf der Webseite [www.unihockey-erlen.ch](http://www.unihockey-erlen.ch) hinterlegt. (red.)